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Stadt Ratingen 
Herrn Bürgermeister Klaus Pesch                            
Rathaus                                                                
Minoritenstr. 2-6 
 
40878 Ratingen 
 
                                                                                                            Ratingen, 07.05.2020 
 
Antrag für nächste Sitzung des BezA 8  (Ratingen-Homberg/Schwarzbach)   
  
Aufnahme des TOP :Aktuelle Entwicklung Verkehrssituation in Ratingen-Homberg  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Pesch, 
 
vor mehr als einem Jahr gab es in Ratingen-Homberg eine sehr gut besuchte 
Bürgerversammlung,  in der die zuständigen Stellen  der Stadt Ratingen in 
Zusammenarbeit mit dem Landesbetrieb Straßen NRW umfassend über die 
vorgesehenen Baumaßnahmen auf der L 422 und die Modernisierung der 
Steuerungstechnik für die Ampelanlagen informierten. 
 
Erfreulicherweise wurden die Baumaßnahmen zur Sanierung der Fahrbahndecke bereits 
im Februar 2020 erfolgreich abgeschlossen. 
 
Nach Auskunft des Landesbetriebes Straßen NRW und des Tiefbauamtes der Stadt 
Ratingen konnten die Arbeiten in Zusammenhang mit der Modernisierung der 
Steuerungstechnik für die Ampelanlagen wegen unvorhergesehener technischer 
Probleme leider noch nicht abschließend fertig gestellt werden.  
Dies wurde kürzlich auch in der örtlichen Presse thematisiert. 
 
Selbst wenn aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie der Verkehr deutlich entspannter 
ist als sonst, wird sich bei Normalisierung der Situation die Verkehrsproblematik mit 
Dauer-Stau im Ortsteil Homberg wieder verschärfen, auch im Hinblick auf den 
Ausweichverkehr über die Gemeinde- und Anliegerstraßen beidseits der L 422. 
 
Deshalb halten wir es für geboten, über den bisherigen Baufortschritt und die noch 
bestehenden Herausforderungen sowie die weiteren Planungen zeitnah im zuständigen 
BezA 8 zu berichten, damit alle betroffenen Bürger auf dem aktuellen Informationsstand 
sind. 
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Schließlich ist Hauptziel der gesamten Maßnahmen von Land NRW und Stadt Ratingen, 
den Verkehrsfluss auf der L 422 nachhaltig und signifikant zu verbessern, damit es 
künftig keinen Dauer-Stau mehr gibt. 
 
 
Entsprechend beantragt die CDU,  das Thema „Entwicklung der  Verkehrssituation 
in Ratingen-Homberg“ auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des BezA 8 
(Ratingen-Homberg/Schwarzbach)  im Juni 2020 zu setzen mit einem aktuellen 
Sachstandsbericht. 
 
Hierzu sollten neben den Experten der Stadt Ratingen auch die bekannten Vertreter des 
Landesbetriebes Straßen NRW eingeladen werden. 
 
Damit wird interessierten und betroffenen Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit 
gegeben, sich aus erster Hand über die aktuelle Situation und die weiteren Planungen zu 
informieren und nach Möglichkeit Fragen zu stellen. 
 
Sicher wird man sich auch für den Fortschritt bei der beantragten Einrichtung einer 
Linksabbieger-Spur von der L 422 in den Altenbrachtweg interessieren. 
 
Falls möglich, wäre ein Überblick über den aktuellen Planungsstand zum Ausbau der 
A44 hilfreich. 
 
 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Mechthild A. Stock                  Ewald Vielhaus                                       Claudia Luderich                    
Ratsmitglied              Ratsmitglied + Fraktionsvorsitzender                   Ratsmitglied 


